

**Samedi 8 juillet 2023 le Festival des Garennes faisait son grand retour à Souigné-sous-Ballon (Sarthe) après près de dix années de sommeil. Les organisateurs de cet événement gratuit ont misé sur une programmation musicale éclectique et 100 % sarthoise. Le public a pu apprécier de la musique traditionnelle, de la chanson française festive et engagée, du rock alternatif, du reggae et du hip-hop. Le festival, soutenu par des bénévoles très investis, a accueilli 1 800 personnes.**

**SoloOrkestar a ouvert le bal avec de sa musique inspirée des Balkans.**



**Les huit membres de Ton Zinc ont fait bouger fait bouger petits et grands avec leurs sons festifs et leurs textes engagés.**



**A la nuit tombée, une ambiance rock alternative s'est emparée du site avec le concert trio Run Ronie Run.**



**Pour clôturer la soirée, le duo Banos & Bakoua Sound a fait voyager les spectateurs sur des rythmes reggae et hip-hop.**



***Reportage photographique réalisé par Lou-Anne LEBESLE.***

**D'autres photos sur le compte Instagram [@louannepicture](#)**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)